

はこれらの住宅との統合も含めまして、できるだけ大町周辺地域への建築を目指しています。これには、パリアフリーを取り入れた中高層住宅の建築、商店・デイサービスセンター・小美術館・保育所など、多くの機能を備えた複合施設とすることも計画しています。

大館で人がたくさん集まるところと言えばスーパーなどで、集客力のある観光施設がほとんどないですよね。（男性）

大館の観光は新たな局面を迎えており、豊富な観光資源を生かした施設作りを考えています。

大館市はきりたんぽや曲げわっぱなどの物産品や秋田犬、比内鶏などの数多くの天然記念物、史跡、景勝地などの観光資源に恵まれています。こうした豊富な観光資源を生かした、集客力のある観光施設の整備はぜひとも必要なことと考えています。

高速交通網の整備や大館能代空港の開港などにより、大館市をとりまく観光のありかたは新たな局面を迎えています。また、大館樹海ドームで行われたコンサートには、全国から多くの観光客が訪れ、中心市街地の活性化に向けた取り組みも行われています。観光施設



の整備はそうした新たな動向を踏まえ、総合的に分析しながら、来年度から始まる「第四次大館市総合開発計画」のなかに将来的な展望を盛り込みたいと思います。

市民生活

塩ビごみをはじめ、ごみの分別がわかりにくいのですが。

（10代 女性）



ごみの出しかたが変わつてきていますので、全家庭に新しい冊子を配布します

市長への手紙は

市役所正面玄関と中央玄関にあります「HOT函」に投函してください。はがき、封書でも受け付けます。

〒017-8555

大館市字中城20番地

大館市役所「市長への手紙」係まで

e-HOT函は

大館市のホームページ内の「e-HOT函」から手順に従ってお送りください。

ホームページアドレス

www1.sphere.ne.jp/odateshi

どうぞお申し込みください「市民と語る会」

町内単位で申し込んでいただくと、市長が会場に伺い、町内の要望や市政への提言についてお答えします。詳しいことは総務課広報広聴係までお問い合わせください。

☎49-3111(内線258)

品目についても細かい点で変わっていますので、市民のみなさんはわかりにくものになってしまいます。平成十三年四月一日から「家電リサイクル法」が施行されると、現在「粗大ごみ」に分類されているテレビ・冷蔵庫・洗濯機・エアコンの家電四品目は市の収集から除かれるなど、ごみの分別のしかたも大きく変わります。そのため、これらの変更点を盛り込みまして、よりわかりやすい内容の冊子を作っています。この冊子は平成十三年三月中にみなさんの家庭に配布する予定です。

「塩化ビニール類」のごみにつきましては、塩化ビニール類の製品が多く、分別に迷うところですが、ごみ処理施設の処理能力の関係から、洗剤容器・化粧品容器・卵パック類・合成皮類・食品用ト

キましては、塩化ビニール類の製品が多く、分別に迷うところですが、ごみ処理施設の処理能力の関係から、洗剤容器・化粧品容器・卵パック類・合成皮類・食品用ト

大館市の水洗化率は、供用開始後七年目に当たります平成十一年三月三十一日現在で、七三・〇%となっています。これは県内九市の中では、二番目に高い数値ですが、まだ十分とはいえません。水洗化が進まないのは水洗化工事にかかる費用が大きいことなど、経済的な理由が多数を占めています。

また、下水道の整備計画が立てていない地域では、農業集落排水事業の推進や合併処理浄化槽の設置を呼びかけていきたいと思います。これからも水洗化に対する市民の理解を高め、水洗化工事への融資制度、合併処理浄化槽への補助金を利用いたぐことで、水洗化率一〇〇%に向けて努力したいと思います。

大館市のトイレの水洗化率が低いと聞きました。早期の下水道整備が必要です。

（40代 男性）

下水道の重要性を理解いただき、一層の水洗化を進めます。

レーベットボトルの六品目に限定させていただきます。ですから、それ以外の品目のものは材質に関係なく「燃やせるごみ」や「燃やせないごみ」の日に出していただ

くことになります。